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Nouveau réseau de transport en commun : 
Mécontentements majeurs, ajustements mineurs …

Nous l’avons écrit plus d’une fois : le nouveau réseau de transport déçoit à plus 
d’un titre : pas de ligne de bus commune à Saint Sylvain et Pellouailles, diminution 
de la fréquence des bus de la ligne 10 et augmentation de la durée des voyages 
vers le centre d’Angers (15 à 20 minutes), disparition de la desserte du dimanche, 
insatisfaction du transport à la demande, Irigo Flex, vu les contraintes d’utilisation…

Au démarrage de cette nouvelle organisation, Irigo se donnait six mois pour corriger 
les premières difficultés. Nous en sommes à la moitié et nous sommes obligés de 
constater que seules des mesurettes ont été annoncées et encore, très récemment : 
renfort sur la ligne 10 pour améliorer la desserte du collège ainsi qu’une révision 
des horaires sur la 105, toujours pour le collège.

L’insatisfaction n’est pas l’apanage des Verrois : de nombreux mécontentements 
se sont exprimés à travers la couverture médiatique et les médias sociaux depuis 
juillet… Pourquoi ces griefs ? Information tardive ? Manque de communication ? 
On est plutôt enclin à penser que cette nouvelle organisation a été poussée par 
le délégataire du réseau, alors qu’à son arrivée, le 1er juillet 2019, il lui avait été 
demandé d’aller « à la rencontre des élus de chaque commune » 1 pour mieux 
prendre en compte les besoins locaux. Un groupe de travail, début 2022, incluant 
tous les maires du territoire d’ALM, devait « réfléchir aux dessertes de bus, ligne 
par ligne, en fonction des réalités du moment et avec les élus en place ». Qu’en 
est-il ressorti ? Nos élus ont-ils été entendus ? Pour l’heure, nous sommes dans 
l’expectative…

Alors, le combat reste entier, car les premiers ajustements ne nous laissent pas 
espérer de réels changements apportés en faveur des Verrois. Vous pouvez 
encore signer la pétition sur Change.org 2 et continuer de faire part de votre 
mécontentement sur le site d’Irigo 3.

Pour débattre de ce problème de mobilité ou de tout autre sujet, nous vous donnons 
rendez-vous le jeudi 23 novembre au Carré des Arts de Pellouailles à partir de 
20h00 pour un temps d’échange public de mi-mandat.

Les élus de la liste Verrières Ensemble Autrement
et l’association « Pensons Verrières »

pensons.verrieres@gmail.com

TRIBUNE LIBRE

1 https://www.angersloiremetropole.fr/medias/5002-le-reseau-de-bus-et-tramway-change-de-main/index.html
2 https://chng.it/XF9R5vnZX7
3 https://www.irigo.fr/contact/reclamation-en-ligne ou 02 41 33 64 64.


